



WasserWunderWerk – Ausstellung in Prien

Beitrag

Wasser fließt, plätschert, tropft, spritzt, schäumt und wogt – es zieht Kinder als auch Erwachsene an wie ein Magnet. 2023 lenkt die wasserreiche Marktgemeinde mit verschiedenen Veranstaltungen und Aktionen die Aufmerksamkeit auf das touristische Jahresmotto „Wasser – tauch mal ein... in Prien am Chiemsee“. Ein blaues Wunder erleben die Besucher:innen der Wasserwerkstatt von Schloss Freudenberg Ende Juli.

Am Freitag, 28. Juli von 14 bis 21 Uhr und am Samstag, 29. Juli 2023, von 10 bis 17 Uhr, lädt die Prien Marketing GmbH (PriMa) zu der interaktiven Ausstellung „WasserWunderWerk“. Die im Chiemsee Saal, Alte Rathausstraße 11, arrangierte Wasserwerkstatt – bestehend aus fünf Stationen – bringt große und kleine Besucher:innen zum Staunen. Vom Rinnsal zum reißenden Fluss – gemeinsam mit den Mitarbeiter:innen von Schloss Freudenberg aus Wiesbaden wird die Zerstörungswut und die Lebensfreude des Elements beobachtet. Es werden Strudel gesaugt und Flussläufe geformt. Ordnungen, Bilderkräfte und Gesetzmäßigkeiten werden sichtbar. Gleichzeitig erlebt der Betrachter das Aufscheinen von inneren Bildern, Stimmungen und Regungen und wird ermutigt, eigene Sichtweisen und neue Erfahrungen in Einklang zu bringen. „Es gibt nur einen Weg, um die Sprache des Wassers zu verstehen – und der beginnt mit meiner Haltung. Kann ich alles, was ich weiß, was ich kenne, was ich gelernt habe, vergessen oder für eine Weile beiseitelegen? Erwartungslos sein. Grundlos sein. Und wenn ich dann Glück habe, komme ich ins Staunen und Wundern. Und wenn ich's festhalten will, rinnt es davon“, so der Künstler Matthias Schenk. Zuletzt war der Initiator der mobilen Erfahrungsfelder mit seinem Team 2018 mit der „Werkstatt der 13 Sinne“ bei der „Priener Gesundheitswoche“ zu Gast. Der Eintritt zu der interaktiven Ausstellung „WasserWunderWerk“ ist frei.

Weitere Informationen sind im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 unter Telefon +49 8051 6905 0 oder info@tourismus.prien.de sowie unter www.tourismus.prien.de erhältlich. Das ausführliche Programm der interaktiven Ausstellung „WasserWunderWerk“ wird zeitnah auf der Internetseite veröffentlicht.

Bericht und Foto: Prien Marketing GmbH – 2018 waren nicht nur die kleinen Ausstellungsbesucher:innen fasziniert von dem Anblick eines Wasserstrudels. „Die Spiralbewegung ist eine der Urformen, die die Entwicklungsbewegung des werdenden Lebens ausführen“, erklärte ein Mitarbeiter von Schloss Freudenberg.



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Jahresmotto Wasser
5. München-Oberbayern
6. Prien